

Nº 721 Madrid, 30 de diciembre de 2014

IGLESIA EN MADRID

“TRABAJAR EN APOYO DE LA FAMILIA FUNDADA EN EL MATRIMONIO ES GARANTIZAR EL FUTURO DE LA HUMANIDAD”	PÁG. 2
“OS DOY LAS GRACIAS POR EL TRABAJO QUE REALIZÁIS, TAN SILENCIOSO Y ESCONDIDO Y, SIN EMBARGO, TAN IMPORTANTE”	PÁG. 3
ENCUENTRO DE LOS CATEQUISTAS CON EL ARZOBISPO	PÁG. 3
MEDALLA DE LA REAL ESCLAVITUD DE LA ALMUDENA AL PRESIDENTE DE LA COMUNIDAD DE MADRID	PÁG. 3
MISA DE COMIENZO DE AÑO HISPANO-MOZÁRABE	PÁG. 4
VOLUNTARIADO CULTURAL EN LA PARROQUIA DE SAN GINÉS	PÁG. 4
XXIX CURSO DE PEDAGOGÍA PARA EDUCADORES DE LA FUNDACIÓN UNIVERSITARIA ESPAÑOLA	PÁG. 4
ACTO ACADÉMICO DE LA FACULTAD DE TEOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD ECLESIASTICA SAN DÁMASO	PÁG. 5
VI EDICIÓN DEL FESTIVAL DE CLIPMETRAJES DE MANOS UNIDAS	PÁG. 5
NUEVA INSTALACIÓN EN LA SALA DE SAN ISIDRO DEL MUSEO DE LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA	PÁG. 6
EXPOSICIONES EN LA BASÍLICA DE LA CONCEPCIÓN	PÁG. 6
DEFUNCIONES	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

EL SACERDOTE ÁNGEL JAVIER PÉREZ PUEYO, OBISPO DE BARBASTRO-MONZÓN	PÁG. 7
DÍA DE LOS CATEQUISTAS NATIVOS	PÁG. 7
EL PAPA EN EL ÁNGELUS: “LA SAGRADA FAMILIA NOS ANIMA A OFRECER CALOR HUMANO”	PÁG. 7
FRANCISCO A LAS FAMILIAS: “UN HIJO ES UN MILAGRO QUE CAMBIA LA VIDA” ..	PÁG. 7

AGENDA

TANDAS DE EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA SACERDOTES	PÁG. 8
--	---------------

“TRABAJAR EN APOYO DE LA FAMILIA FUNDADA EN EL MATRIMONIO ES GARANTIZAR EL FUTURO DE LA HUMANIDAD”

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-1).- Este domingo, 28 de diciembre, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, ha presidido una solemne Eucaristía en la Catedral de la Almudena, en la festividad litúrgica de la Sagrada Familia. Concelebraron con él Mons. Renzo Fratini, Nuncio en España, y Mons. Fidel Herráez, Obispo Auxiliar de Madrid. En su homilía, Mons. Osoro, habló de la belleza de la familia, e invitó a descubrirla contemplando “a la Sagrada Familia de Nazaret”, icono que “nos hace descubrir dónde está la belleza de la familia. Es urgente que acerquemos este icono a la humanidad en estos momentos en los que se está inaugurando una nueva época”. Así, ante la “nueva humanidad” aseguró que “lo más grande que podemos aportar los cristianos a los fundamentos de la misma” es “la persona de Jesucristo”, que “nos revela quién es Dios y quién es el hombre. Pero también debemos decir con fuerza dónde tiene su origen el ser humano y en qué ‘lugar’ se revela con el verdadero humanismo, para que en él se descubra dónde está el tesoro más importante, la escuela más urgente donde los valores humanos, cívicos, religiosos y morales se otorgan. La familia es la escuela del humanismo auténtico. Es en la familia cristiana donde descubrimos cómo la vida que nace se acoge con generosidad y responsabilidad, y al ser humano se le entregan todas las dimensiones de la existencia necesarias para que alcance su vida real y, así, el futuro de la humanidad esté asegurado”.

Para Mons. Osoro, “trabajar en apoyo de la familia fundada en el matrimonio como elemento básico de la vida y del desarrollo de una sociedad es garantizar el futuro de la humanidad y contribuir a renovar la sociedad, poniendo el fundamento que necesita todo pueblo y todo ser humano para realizarse como tal. En la familia es en donde mejor se ve y se construye la ‘cultura del encuentro’, ya que es lugar de convivencia entre generaciones (padres, hijos, abuelos, bisabuelos, nietos), donde nadie queda excluido, donde todos son necesarios y cada uno recibe el amor y la ayuda que necesitan”. Además, es “‘santuario del amor y de la vida’, pues en ella se enseña y se aprende a vivir desde esa atalaya que engrandece al ser humano cuando se pone como fundamento y garantía de desarrollo, Dios mismo”. “En la familia, prosiguió, se aprenden y desarrollan las virtudes esenciales para la vida”. “Una familia viva, donde el centro de la misma, como sustentador de cada uno, en todo su desarrollo personal y social, y a lo largo de todo el camino que dure la existencia, esté Dios. Esto es lo más actual y moderno”, aseguró.

“La Sagrada Familia de Nazaret es el prototipo de toda familia cristiana”, insistió. Una familia que, “reunida en el sacramento del matrimonio, y alimentada con la Palabra y la Eucaristía, está llamada a realizar esa vocación y misión de ser célula viva, no solamente de la sociedad, sino también de la Iglesia”. Por eso, “la urgencia y necesidad de mirar y contemplar con confianza a la Sagrada Familia de Nazaret es vital”, dada “la belleza y originalidad que esta familia tiene”. “En ella vivió oculto, largos años, el Hijo de Dios. Por eso radica ahí el eco más original de la ‘iglesia doméstica’: la oración constante, la escucha de la palabra de Dios, la intensa vida sacramental, el esfuerzo continuado por vivir el mandamiento de Cristo del amor y del perdón”.

La “belleza de la familia cristiana”, dijo, “tiene varios rasgos característicos”. Así, “el convencimiento de que quien da la belleza a todo lo que existe es Dios, y solamente Él”, “que la belleza del ser humano tiene su origen y fundamento en Dios mismo” y “que la belleza de la familia de Nazaret está en que camina unida y se dirige hacia Jerusalén”.

Para el Arzobispo de Madrid, “hay dos rasgos que nos muestran cómo se puede lograr que la familia cristiana alcance la ‘Belleza’”:

1.- **“Acogiendo al Señor en el corazón de quienes entran a formar parte de la familia”**. “La Belleza la da Dios mismo”, aseguró. “Empieza el tiempo donde la Belleza se hizo presente en este mundo realmente”. Jesús “es la luz de los pueblos, de todos los hombres. Ninguno está excluido de su amor”.

2.- **“Hablando de Jesús con obras y palabras que regalan la alegría del Evangelio”**. “Hay que liberar y eliminar esclavitudes” engendradas por “el desconocimiento del Señor”. “La familia de Nazaret se abrió a la vida verdadera, poniendo de relieve su fuerza de humanización y la alegría del Evangelio de la familia. Toda familia, en cuanto comunión íntima de vida y amor, es lugar de humanización, cuna de la vida y del amor. La primera sociedad natural que es de institución divina, fundamento de la vida de las personas y prototipo de toda organización social”.

“Dios creó al hombre a su imagen y semejanza. lo llamó a la existencia por amor, y lo ha abocado al mismo tiempo al amor, aseveró. Hoy es día de entregar Belleza al matrimonio y a la familia, hoy es día de decir un Sí incondicional al amor. Dios es amor, y por ello la vocación fundamental de todo ser

humano está en amar. La familia cristiana es el santuario de la vida y del amor, y tiene la misión de custodiar, revelar y comunicar ese amor, como reflejo vivo y participación real en el amor de Dios manifestado en Cristo por la humanidad”, concluyó.

Durante toda la jornada, miles de personas acudieron a la Catedral para ser bendecidas por su arzobispo, quien les obsequió con una postal con dibujos y una oración realizados por él.

“OS DOY LAS GRACIAS POR EL TRABAJO QUE REALIZÁIS, TAN SILENCIOSO Y ESCONDIDO Y, SIN EMBARGO, TAN IMPORTANTE”

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-2).- Como es tradicional por estas fechas, el Arzobispo de Madrid ha dirigido una carta a los misioneros, en la que les felicita la Navidad. En su misiva, Mons. Carlos Osoro les dice que “es la primera ocasión que tengo para dirigirme a vosotros como Arzobispo de vuestra querida diócesis de Madrid. Y lo hago con la alegría que nace del Evangelio vivido aquí, en la Iglesia diocesana, que es el que os llevó a la misión ad gentes, y en el tiempo más bonito del año litúrgico, la Navidad, en la que celebramos cómo Dios se ha acercado a los hombres”.

Confiesa que “son días en los que el corazón añora y recuerda a las personas queridas que no están con nosotros. Algunos de ellos porque el Señor ya los ha llamado a su presencia. Pero, en vuestro caso, seguro que tienen un lugar muy importante las personas que queréis y que permanecen en España. Les recordaréis con cariño y vais a entregar lo mejor de vosotros por ellos, la ofrenda de entregar la vida por los que sin vosotros no tendrían lo más importante: a Cristo Jesús”.

“Os felicito con sencillez y sinceridad, al mismo tiempo que os doy las gracias por el trabajo que realizáis, tan silencioso y escondido y, sin embargo, tan importante. El Dios que nace en el Portal de Belén recompensará sin duda, con creces, vuestra entrega y la alegría de vuestro servicio, que con vuestra vida sigue prolongando su presencia en hijos e hijas de la Iglesia que con obras y palabras muestran su rostro”.

Aunque “algunos no quieran”, asegura que “no podemos por ello dejar de proponer a los hombres a Cristo... Ese es vuestro trabajo misionero: proponer a los hombres la persona de Cristo, la luz que Cristo trajo al mundo para que los hombres no caminen a oscuras, sino con la alegría de saberse amados y cuidados por Él”. Afirma que “la Iglesia en Madrid os recuerda con cariño, se llena de alegría y de cierto orgullo, al saber que sois muchos los que, con vuestra vida, ejemplo y palabra estáis dando a los hombres la luz de la fe. Una luz que embellece la vida del hombre y enriquece a la humanidad”. Concluye manifestando su deseo de que la Virgen “os llene de la alegría del Espíritu Santo”.

Además, Mons. Osoro se ha dirigido también a los familiares de los misioneros. Al tiempo que les felicita la Navidad, les dice que quiere “estar cerca de vosotros desde el inicio de mi ministerio episcopal, porque sé el sacrificio que hacéis dando uno de los vuestros para dar a conocer a Jesucristo, pero también sé la generosidad con la que habéis aceptado la llamada del Señor a vuestros hijos, hermanos o familiares”. “Nuestros misioneros, apunta, necesitan de nuestro calor y comprensión, pero sobre todo de nuestra oración que les ayude siempre a mirar su vida de misión como un gran don que Dios les ha hecho y, ¿cómo no?, también a vosotros, que les guardáis en vuestro corazón, pues sois protagonistas de este don en su misión”.

ENCUENTRO DE LOS CATEQUISTAS CON EL ARZOBISPO

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-3).- El sábado **10 de enero de 2015**, a las **10,00** de la mañana, todos los catequistas de la diócesis están invitados a asistir a un encuentro con el Arzobispo, Mons. Carlos Osoro Sierra. Organizado por la Delegación de Catequesis, se desarrollará en el Seminario Conciliar (c/San Buenaventura, 4). Durante el acto se presentará oficialmente el nuevo Catecismo de la CEE, Testigos del Señor.

MEDALLA DE LA REAL ESCLAVITUD DE LA ALMUDENA AL PRESIDENTE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-4).- El pasado 23 de diciembre se impuso la medalla de “Hermano de Honor” de la Real Esclavitud de Santa María la Real de la Almudena, Patrona de Madrid, al Presidente de la Comunidad, D. Ignacio González.

El acto, presidido por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, se celebró en la Sala Capitular de la Catedral. Al mismo asistieron una representación y la Junta de Gobierno de la Congregación de la Real Esclavitud. Durante el mismo, González firmó en el llamado “Libro de reyes” de la Congregación. A continuación, los asistentes se trasladaron al altar de la Patrona de Madrid, donde se rezó la “Salve” y se subió a venerar la Imagen.

MISA DE COMIENZO DE AÑO HISPANO-MOZÁRABE

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-5).- En la tradición Hispano-Mozárabe se celebra el comienzo del año con una Misa y formulario propios. Con ella se conmemora la entrada de Cristo en el tiempo. Programada para el viernes **2 de enero de 2015**, se celebrará en la Parroquia de Nuestra Señora de Moratalaz (c/Entrearroyos, 19 – Metro Vinateros). Presidida por Mons. Braulio Rodríguez Plaza, Arzobispo de Toledo y Superior del Rito Hispano, dará comienzo a las **19,30 horas**.

La Misa en Rito Ghoto-Hispano se celebra todos los martes del año, a las 19,00 horas, en la Basílica de la Concepción (c/Goya, 26).

VOLUNTARIADO CULTURAL EN LA PARROQUIA DE SAN GINÉS

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-6).- Continúa el Voluntariado Cultural ‘Spíritus Artos’ de la Real Parroquia de San Ginés (c/Arenal, 13). Las actividades del II Trimestre se reanudarán el sábado **10 de enero de 2015** con una Clase de formación artística-cultural. “El Apocalipsis en imágenes: el Evangelio de la Esperanza” será el tema que aborde María Ángeles Masiá Gómez, Licenciada en Geografía e Historia del Arte, con estudios de Teología en la Universidad San Dámaso. El sábado 17, Fernando García, profesor emérito de la Universidad Complutense de Madrid, Catedrático de Estética y Teoría del Arte, presentará la II parte del ciclo sobre Goya (I): “El espíritu de la Ilustración”. Para el sábado 24 de enero, una clase de profundización teológica abordará “El hombre como problema”, a cargo de Antonio Hernán Gómez, Vicario Parroquial de San Ginés.

Ya en febrero, el sábado 7 Fernando García impartirá la II parte del ciclo sobre Goya (II): “El sujeto creador en el arte: Goya”. El día 21, Antonio Hernán Gómez hablará de “La Fe: respuesta del hombre a Dios”.

El 7 de marzo, sábado, María Victoria Gómez, profesora de Crítica de Arte y Teoría e Historia del Arte en la Universidad Complutense de Madrid, disertará sobre “Realidad y símbolo en la pintura flamenca: El matrimonio Arnolfini” en una clase de formación artística-cultural. El día 21 de marzo, clase de profundización teológica con Antonio Alba, Vicario Parroquial de San Ginés, que presentará a “Jesucristo: Dios y hombre verdadero”.

Además, durante este trimestre se realizarán recorridos por las Iglesias del Madrid Antiguo, Museo Nacional del Prado y otras exposiciones.

Todas las clases se impartirán en el salón de actos de la Parroquia de San Ginés, a las 11,00 horas.

Información: Iciar Aragonés Lerga. Email: mariaitziaral@yahoo.es

XXIX CURSO DE PEDAGOGÍA PARA EDUCADORES DE LA FUNDACIÓN UNIVERSITARIA ESPAÑOLA

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-7).- “Educación de la interioridad: tras las huellas teresianas” es el tema que se abordará en el XXIX Curso de Pedagogía para Educadores (2014-2015) organizado por el Seminario de Pensamiento Ángel González Álvarez, de la Fundación Universitaria Española (FUE).

Será inaugurado el **19 de enero de 2015** por José Manuel García Ramos, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid, con una ponencia sobre “Educación de la interioridad”. El 26 de enero, Juan José Pérez Soba Díez del Corral, Catedrático del Pontificio Instituto Juan Pablo II, de Roma, explicará “La mirada de la misericordia: un amor que cura”.

Ya en febrero, el día 2 la profesora Gloria Casanova del Pontificio Instituto Juan Pablo II, de Valencia, presentará “La intimidad humana: construir un hogar”. El día 9, Sara Gallego, de la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús, de Ávila, explicará “La interioridad de la mujer”. El 16, María Rodríguez Velasco, de la Universidad CEU San Pablo, de Madrid, disertará sobre “Oración y éxtasis en la iconografía cristiana: huellas teresianas en el arte”. Y el 23, José Ángel Agejas Esteban, profesor titular de la Universidad Francisco de Vitoria, de Madrid, hablará “De la exterioridad de los medios a la interioridad de la persona”.

El 2 de marzo, Teresa Cid, de la Universidad CEU San Pablo, de Madrid, disertará sobre “Una mirada que crea comunión”. El día 9, Beatriz de Ancos Morales, de la Universidad Católica San Vicente Ferrer, de Valencia, presentará “Un viaje al mundo interior de la mano de Teresa de Jesús”. El 16, José Francisco Serrano, Decano de la Facultad de Humanidades y CC de la Comunicación de la Universidad CEU San Pablo, de Madrid, reflexionará sobre “¿Cultura de la imagen o de la palabra?”.

El curso será clausurado el 23 de marzo con la intervención de Asunción Aguirrezábal, Coeditora de la obra facsímil de Santa Teresa de Jesús, con una conferencia sobre “Teresa de Jesús recorre los caminos”.

Dirigido por Lydia Jiménez, este curso se impartirá, de manera gratuita, todos los lunes del **19 de enero al 23 de marzo de 2015**, a las **19,00 horas**, en la sede de la FUE (c/Alcalá, 93).

ACTO ACADÉMICO DE LA FACULTAD DE TEOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD ECLESIASTICA SAN DÁMASO

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-8).- El Departamento de Teología Dogmática de la Facultad de Teología de la Universidad Eclesiástica San Dámaso organiza el Acto Académico “Marie-Joseph Le Guillou. Confesar el misterio del Padre”.

Programado para el martes **20 de enero de 2015**, dará comienzo a las **9,00 horas** en el Aula Pablo Domínguez de la UESD (c/Jerte, 10 – Metro La Latina o Puerta de Toledo, Bus 3, 148 y Circular Puerta de Toledo). La primera sesión, presidida por el profesor Dr. D. Manuel Aróztegui Esnaola, de la Facultad de Teología – UESD, contará con las aportaciones de los profesores Dr. D. Gerardo del Pozo Abejón, Decano de la Facultad de Teología – UESD; y Dr. D. Gabriel Richi Alberti, de la Facultad de Teología – UESD. En la segunda sesión, que estará presidida por Javier Prades, Rector de la UESD, intervendrán los profesores Dr. D. Paolo Gomasca, de la Università Cattolica del Sacro Cuore (Milán); y Dr. D. Eduardo Toraño López, de la Facultad de Teología – UESD. El Acto Académico concluirá con un diálogo con los ponentes.

VI EDICIÓN DEL FESTIVAL DE CLIPMETRAJES DE MANOS UNIDAS

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-9).- Hasta el **17 de febrero de 2015** está abierto el plazo para participar en la VI Edición Festival de Clipmetrajes de Manos Unidas, los cortometrajes solidarios de 1 minuto más populares de España. Bajo el lema “El desafío del hambre”, Manos Unidas propone que los Clipmetrajes participantes se centren en tres temas concretos que se recogen en su publicación “El desafío del hambre. La seguridad alimentaria en nuestro mundo globalizado” y que son: la degradación medioambiental, los biocombustibles y el acaparamiento de tierras, animando siempre a denunciar las causas evitables del hambre en el mundo y que están presentes en nuestro modelo socio-económico, nuestro comportamiento personal y nuestras actitudes.

El ganador de esta sexta edición viajará con el director Eduardo Chaperó-Jackson, presidente del jurado en esta ocasión.

Hay una sección en la web creada especialmente para subir online los vídeos:
<http://www.clipmetrajesmanosunidas.org/participa/>

NUEVA INSTALACIÓN EN LA SALA DE SAN ISIDRO DEL MUSEO DE LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-10).- Tras un periodo de reforma, el Museo de la Catedral de la Almudena estrena un nuevo espacio dedicado al Patrón de Madrid, San Isidro Labrador.

El visitante podrá contemplar por primera vez todas las piezas que conforman el llamado Terno de la Canonización de San Isidro: capa pluvial, casulla, dos dalmáticas y cubre cáliz. Según la tradición se utilizó en el Pontifical de Acción de Gracias que se celebró en la Plaza Mayor de Madrid en 1622.

Todo el conjunto se encuadra dentro del estilo barroco, destacando la libertad de líneas, unido a lo elegante del diseño y a un logrado equilibrio entre las zonas bordadas y lisas.

Asimismo, continúa en exposición el Códice de Juan Diácono, manuscrito fechado en torno a 1270, donde se relata la vida y milagros del Santo Patrón. Este Códice es de los pocos manuscritos medievales autóctonos de Madrid.

Frente al Códice se encuentra otro Terno dedicado a San Isidro, fechado en el siglo XVIII. Es un ejemplo de bordado oriental adornado por decoración floral y vegetal. Entre las hojas y las flores, multitud de pájaros con vistosos plumajes adornan el juego de casulla, capa pluvial y dalmáticas.

Para más información: museo@catedraldelalmudena.es. Y en el teléfono: 91 559 28 74

EXPOSICIONES EN LA BASÍLICA DE LA CONCEPCIÓN

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-11).- Con motivo del Centenario de la construcción del templo de la Concepción de Nuestra Señora (c/Goya, 26), se están celebrando una serie de actos conmemorativos de esta efemérides, además de Exposiciones permanentes y Exposiciones temporales.

Dentro de estas últimas, hasta el 10 de enero de 2015, la Sala de Celebraciones del templo acogerá la muestra temporal '*El Belén. La tradición navideña*'. Una tradición que nació en el siglo XIII cuando San Francisco de Asís instaló un pesebre viviente en una cueva, y que llegó a España en el siglo XVIII.

'*El Quijote. Un libro irrepetible*' es el tema de la exposición que exhibirá, desde el **15 de enero al 15 de marzo de 2015**, valiosos ejemplares históricos del libro El Ingenioso Hidalgo Don Quijote de la Mancha. Por último, del **20 de marzo al 11 de mayo de 2015** se podrá visitar la muestra '*Construcción e historia de la Parroquia*', donde a través de fotografías y planos se podrán conocer los detalles de la construcción del templo parroquial en 1914, y recorrer su historia durante estos 100 años.

Entre las exposiciones permanentes, la Sala de Firmas-Sacristía del templo parroquial acoge la muestra '*Tesoros de la Parroquia*', que se podrá visitar hasta el **11 de mayo de 2015**. En ella se exhiben alguna de las piezas de arte sacro propiedad de la Parroquia, y se exponen casullas, cálices, custodias, relicarios, cruces y otros objetos litúrgicos no expuestos al público habitualmente.

Y en la Capilla Bautismal, y también hasta **11 de mayo de 2015**, se puede visitar una exposición sobre '*La Biblia, el libro sagrado*'. Una selección de veinte magníficas Biblias de colección, con las más bellas encuadernaciones, ejemplares originales y facsímiles del texto sagrado.

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-12).-

+ El día 17 de diciembre de 2014 falleció:

D. Merito González Artigas, sacerdote diocesano, a los 92 años de edad. Colaboraba en la Capellanía de emigrantes cubanos.

+ El día 22 de diciembre de 2014 falleció:

D^a Pilar Domínguez Gordo, tía de D. Celedonio Vázquez Tejedor, sacerdote jubilado.

EL SACERDOTE ÁNGEL JAVIER PÉREZ PUEYO, OBISPO DE BARBASTRO-MONZÓN

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-13).- El pasado 27 de diciembre se hizo público el nombramiento del sacerdote Ángel Pérez Pueyo, en la actualidad Rector del Pontificio Colegio Español “San José” de Roma, como Obispo de la Diócesis de Barbastro-Monzón. Sustituye en el cargo a Mons. Alfonso Milián.

Ángel Pérez Pueyo nació en Ejea de los Caballeros (Zaragoza) en 1956. Cursó estudios en el Seminario Menor Metropolitano de Zaragoza, y en el Seminario Mayor. En 1974 inició los estudios eclesiásticos en el Centro Regional de Estudios Teológicos de Aragón (CRETA), para continuar en la Casa de Formación de la Hermandad de Sacerdotes Operarios Diocesanos del Corazón de Jesús, en Salamanca. En 1979 ingresó en la mencionada Hermandad Sacerdotal. Fue ordenado sacerdote en Plasencia (Cáceres) el 19 de marzo de 1980 con cartas dimisorias del Arzobispo de Zaragoza. Obtuvo la Licenciatura en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad Civil de Salamanca.

Ha sido Rector del Aspirantado Menor de la Hermandad de Sacerdotes Operarios Diocesanos en Salamanca, y tutor en el Colegio Maestro Ávila; miembro y Coordinador Pastoral del Consejo Central de los Operarios Diocesanos; Director General de la “Hermandad de Sacerdotes Operarios Diocesanos del Corazón de Jesús”, Secretario Técnico de la Comisión Episcopal de Seminarios de la CEE, y Rector del Pontificio Colegio Español en Roma desde 2013.

EL PAPA EN EL ÁNGELUS: ‘LA SAGRADA FAMILIA NOS ANIMA A OFRECER CALOR HUMANO’

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 30-12-2014 (721-15).- Como cada domingo, el papa Francisco rezó el ángelus ante la multitud reunida en la Plaza de San Pedro. Dirigiéndose a los fieles y peregrinos venidos de todo el mundo, dijo: “En este primer domingo después de Navidad, mientras estamos todavía inmersos en el clima gozoso de la fiesta, la Iglesia nos invita a contemplar la Santa Familia de Nazaret”. “El mensaje que proviene de la Sagrada Familia es sobre todo un mensaje de fe. En la vida familiar de María y José, Dios es verdaderamente el centro, y lo es en la persona de Jesús”. “La Familia de Nazaret es santa”, dijo, “porque está centrada en Jesús. Cuando los padres y los hijos respiran juntos este clima de fe, poseen una energía que les permite afrontar pruebas también difíciles, como muestra la experiencia de la Sagrada Familia, por ejemplo en el acontecimiento dramático de la huida en Egipto”.

“El Niño Jesús con su Madre María y con san José, prosiguió, son un icono familiar sencillo pero muy luminoso” del que irradia “una luz de misericordia y de salvación para el mundo entero, luz de verdad para todo hombre, para la familia humana y para cada familia”. “Esta luz nos anima a ofrecer calor humano en aquellas situaciones familiares en las que, por diversos motivos, falta la paz, la armonía, el perdón”. Invitó a que no disminuya la solidaridad, “especialmente en relación a las familias que viven situaciones muy difíciles por las enfermedades, la falta de trabajo, las discriminaciones, la necesidad de emigrar...” Concluyó encomendando a María “todas las familias del mundo, para que puedan vivir en la fe, en la concordia, en la ayuda recíproca”.

DÍA DE LOS CATEQUISTAS NATIVOS

Madrid. Infomadrid, 30-12-2014 (721-14).- El Instituto Español de Misiones Extranjeras (IEME) celebra el próximo 6 de enero, solemnidad de la Epifanía, la Campaña de Catequistas Nativos 2015. El lema de este año, “Catequistas, gozosos de anunciar el Evangelio”, significa que “la alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús”. No puede haber Misión sin este encuentro profundo con Jesucristo. Este año la mirada se dirige a las comunidades de la Iglesia de Isaan en el noreste de Tailandia. En la diócesis de Udon Thani un grupo de líderes cristianos trabajan para formar y fortalecer a las comunidades cristianas. Los sacerdotes del IEME los acompañan para que sigan siendo un don gozoso y alegre en el anuncio del Evangelio.

Los objetivos de esta Campaña son celebrar la Solemnidad de Epifanía como Fiesta misionera por naturaleza; invitar a las comunidades cristianas a reflexionar y tomar conciencia de la necesidad e importancia de la formación y cooperación con los delegados o catequistas en las iglesias en Misión; y promover la animación misionera.

FRANCISCO A LAS FAMILIAS: “UN HIJO ES UN MILAGRO QUE CAMBIA LA VIDA”

Ciudad del Vaticano. ZENIT, 30-12-2014 (721-16).- El Papa se reunió este domingo con miles de familias europeas, que han querido celebrar con el Pontífice la fiesta de la Sagrada Familia, en el Aula Pablo VI. Durante su intervención, el Pontífice ha recordado que “cada uno de vuestros hijos es una criatura única, que no se repetirá jamás en la historia de la humanidad. ¡Cuando se comprende esto, es decir que cada uno ha sido querido por Dios, uno se sorprende ante el gran milagro que es un hijo! ¡Un hijo cambia la vida! Todos hemos visto —hombres, mujeres— que, cuando llega un hijo, cambia la vida, es otra cosa. Un hijo es un milagro que cambia la vida”. “Vosotros, niños y niñas, sois precisamente eso: cada uno de vosotros es un fruto único del amor, venís del amor y crecéis en el amor. ¡Sois únicos, pero no estáis solos! Y el hecho de tener hermanos y hermanas os hace bien”, añadió.

“Los hijos y las hijas de una familia numerosa, apuntó, son más capaces de la comunión fraterna desde la primera infancia. En un mundo marcado a menudo por el egoísmo, la familia numerosa es una escuela de solidaridad y de convivencia; y estas actitudes luego van en beneficio de toda la sociedad”. “La presencia de las familias numerosas es una esperanza para la sociedad”, subrayó.

**TANDAS DE EJERCICIOS ESPIRITUALES
PARA SACERDOTES ORGANIZADAS POR LA
VICARÍA EPISCOPAL PARA EL CLERO**

ENERO 2015 DOMINGO 18 AL VIERNES 23
MONTE ALINA (POZUELO)
DIRIGE EL **P. RICARDO RODRIGO, SJ.**

FEBRERO 2015 DOMINGO 22 AL VIERNES 27
CASA DE LAS ESCLAVAS DE CRISTO REY(C/ARTURO SORIA, 228),
DIRIGE **JOSÉ MARÍA AVENDAÑO PEREA,**
VICARIO GENERAL DE LA DIÓCESIS DE GETAFE - Contacto: 91 3597861

JULIO 2015 DOMINGO 5 AL VIERNES 10
CASA DE ORACIÓN “LA CERCA”, EN LOS MOLINOS
DIRIGE EL SACERDOTE **MIGUEL ÁNGEL ARRIBAS SÁNCHEZ**

MES DE EJERCICIOS

LUNES 21 DE JULIO HASTA EL MIÉRCOLES 20 DE AGOSTO
CASA DE ESPIRITUALIDAD DE PEDREÑA (SANTANDER)
DIRIGEN EL **P. GERMÁN ARANA, SJ** Y **P. JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ PONCE, SJ**
Hay plazas reservadas para los sacerdotes de la Archidiócesis.
Información: Vicaría Episcopal para el Clero.

NOVIEMBRE 2015 DOMINGO 22 AL VIERNES 27
MONTE ALINA (POZUELO)
DIRIGE EL **P. JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ PONCE, SJ**

RETIROS PARA SACERDOTES JÓVENES
CASA DE LAS ESCLAVAS DE CRISTO REY(C/ARTURO SORIA, 228),
13 Y 14 DE ENERO; 10 Y 11 DE FEBRERO; 17 Y 18 DE MARZO; Y 14 Y 15 DE ABRIL
LOS RETIROS COMENZARÁN EL PRIMER DÍA, MARTES, A LAS 21,00 HORAS, CON LA
CENA, Y CONCLUIRÁN A LAS 17,00 HORAS DEL SEGUNDO DÍA, MIÉRCOLES.

Información: Vicaría Episcopal para el Clero, teléfono 91 4546462.